

一期一会

その時その時の出会いを大切に

発行／（福）長野社会福祉事業財団 クローバーの丘

〒586-0035 河内長野市小塩町 431 番地 3

TEL 0721-60-1100 FAX 0721-60-1101

第4号

平成 26年

7月1日発行

特養



クローバーの丘 基本理念

「ご利用者様を第一に考えた
より良い介護の追及」

4月鳥帽子公園花見！！

皆さん知っていますか？さくらの語源は、「咲く」に複数を意味する「ら」を加えたものとされ、元来は花の蜜生する植物全体を指したものと言われています。（諸説あります）

長野社会福祉事業財団理事長就任にあたり、ご挨拶を申し上げます。

弊事業財団はご存知のように医師の指宿孝博先生・興子先生ご夫妻が創設され、ふれあいの丘は64年、長野保育園は58年と大阪府下では古い歴史を有し、これまで地域における福祉の中核拠点として歩んでおります。

また、永島龍弘前理事長はこの約20年間、クローバーの丘の創設はじめ、弊事業財団の発展に大きくご尽力されました。このような中でこのたび、理事長の大役を仰せつかり身の引き締まる思いであります。

つきましては、はなはだ微力ではございますが弊事業財団の発展に全力を尽くす所存であります。特に今後来るべき少子高齢化社会において職員一人一人が専門職として質を高め、お年寄りと乳幼児に寄り添い、幸せと安心という良質なサービスを提供すると共に、地域にさらに親しまれ、信頼されるよう精進しますので、ご支援賜りますようお願い申し上げ、私の理事長就任のご挨拶とさせて戴きます。



理事長 吉年 慶一



* もみじの日常 *



クローバー祭りでは数多くのボランティア様やご家族様のご協力もあり、雨を吹き飛ばすほどの大盛況でした！その他、お花見や、文化園へのハイキング等、イベントが多く皆様とても良いお顔をされていました！



(文・編集 濱口 尚久)

さくらの日常



花見にいった時の写真と、クローバー祭りの時の写真です。開設から初めての外でのクローバー祭りでした。ご飯や、出し物に大変喜んで頂けました！！



(文・編集 佐々木 猛)



うめの日常



2月



3月



季節が変わり暖かくなってきました。
今年も年に1度のクローバー祭りがありました。
皆様とても楽しんでおられ、笑顔が多くみられました



4月

(構成者：里口 真紀子)



熱中症対策

熱中症とは、体内の水分・塩分が不足したり、体に熱がこもることで不快感や頭痛、吐き気などをもよおす病気です。室内だから、暑さに強いからと油断は禁物！重症化すると命の危険を伴います

暑さに負けない体を作る 3つの約束

1、日頃から汗をかく能力を磨く

汗をかくと「汗の蒸発」で熱が奪われて体温を下してくれます。

2、こまめに水分を補給する

かいだ汗の分、水分補給を！のどが渴く前のこまめな水分補給が鉄則です。

3、水の覚醒作用でスッキリ目覚める

朝食抜きは、熱中症の原因に。寝起きに一杯朝食とり、元気に1日をスタート！

(構成者：看護師 津田ひとみ)

5月5日 端午の節句

クローバーの丘に立派な鎧兜が飾られました。お雛様に比べると派手さはないですが、なんとも凛々しい姿。背筋がピーン！と伸びる気がします。



左の写真は
1階玄関を入った
ところに飾った
鎧兜です。

2・3階にも違った兜が飾されました。

(構成者：増田 絹代)

スタッフ紹介

もみじユーティット



(介護職員:鍵籠 二世)

クローバーの丘に入り一年半が経ちました。何も知らない状態だった一年半前に比べ、たくさん成長出来たと思います。今に満足せず日々成長しご利用者様、先輩方、皆様に信頼されるような職員になれるようこれからも一日一日を大切にし、頑張っていきたいと思いますので今後ともよろしくお願いします。

さくらユーティット



(介護職員:渥美 彩奈)

皆さん、初めまして。今回は初の登場という事で何をお話すればいいのか迷いましたが、私が大好きな野球の話に決めました。私は小学生のころからとにかく野球を見るのが好きで、プロでは阪神、高校野球では智弁和歌山を追いかけ続けてもはやオタクの域に。毎年、阪神の優勝を願い続ける日々を送っています。

うめユーティット



(介護職員:津本 恵尚)

初めまして、津本です。先日、親戚の結婚式がありました。最後の家族への手紙を読むところで、とても感動し涙を流してしまいました。僕も結婚式をあげたりましたが、相手がいません。候補にする女性もいません。どなたか、いい女性がいましたら、うめユーティットの津本まで連絡ください。期待して待っています。

事務所



(事務員:新谷 斎)

管理栄養士のしんたに いつきです。(名前を一回でよばれたことがないのでフリガナをつけました。) 昭和38年生まれの卯年です。皆からは「天然やね!」とよく言われます。喜んでよいのかどうか? クローバーの丘のご利用者様ご家族様、職員を第二の家族と感じ日々過ごしています。今後ともよろしくお願いします。(^ ^)